Früher und heute im Vergleich: 2026 wird Jestädt 1150 Jahre alt



Historisches und viel Neues zeichnen den Meinharder Ortsteil Jestädt aus, der im Jahre 876 erstmals urkundliche Erwähnung fand und aktuell um die 900 Einwohner zählt. Entsprechend wurde die 1100-Jahr-Feier 1976 begangen. Wegen der Dorferneuerung fand die 1125-Jahr-Feier erst 2002 statt. Nun blicken die Bürger auf 2026 voraus, wenn sich die Ersterwähnung zum 1150-Mal wiederholt. Das Foto zeigt das Motiv zur 1100-Jahr-Feier. Vorne links befindet sich das älteste Fachwerkhaus im Altkreis Eschwege, gebaut 1586, rechts zu sehen ist der Rundanger, früher der Mittelpunkt bei den Traditionsveranstaltungen wie Kirmes und Kinderfest. Und das Panorama zur Straße "Kirchrain" hin lässt im Hintergrund den Turm der mittelalterlichen Dorfkirche, in der Mitte die ehemalige Grundschule sowie links die Schlossanlage aus dem 16. Jahrhundert erkennen, wo die Gemeinde Meinhard ein Domizil für die Krabbelgruppe gefunden und ausgebaut hat. ht Foto: Harald Triller

